

Zeitschrift: Gewerkschaftliche Rundschau : Vierteljahresschrift des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes
Herausgeber: Schweizerischer Gewerkschaftsbund
Band: 64 (1972)
Heft: 11-12

Artikel: Kongress des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-354577>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gewerkschaftliche Rundschau

Heft 11/12

Nov./Dez. 1972

64. Jahrgang

Monatsschrift des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes

Zweimonatliche Beilage: «Bildungsarbeit»

Kongress des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes

Vom 26. bis 28. Oktober tagte der Kongress des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes. Er hatte im Vergleich zu früheren Kongressen insofern einen etwas anderen Charakter, als ausser einem Grundsatzreferat des SGB-Präsidenten Ernst Wüthrich und einer Ansprache von Bundesrat Hans-Peter Tschudi auf Referate verzichtet wurde. Die wichtigsten Sachfragen wurden in fünf Arbeitsgruppen behandelt:

*Mitbestimmung,
Integration (Abkommen Schweiz-EWG),
Wohnungsbau und Mieterschutz,
Bildungspolitik (Reform der Volksschule),
Sozialpolitik (AHV, Krankenversicherung).*

Das Sekretariat des Gewerkschaftsbundes hatte den Kongressdelegierten für die Diskussion in den verschiedenen Arbeitsgruppen schriftliche Unterlagen zugestellt. In der vorliegenden Doppelnummer der Gewerkschaftlichen Rundschau publizieren wir diese von den zuständigen SGB-Sekretären ausgearbeiteten Dokumente sowie die vom Kongress verabschiedeten Resolutionen. Mit der Neuordnung der Krankenversicherung werden wir uns in einer der nächsten Nummern befassen.

Am 3. Dezember findet ein bedeutungsvoller Urnengang statt. Es geht um das Abkommen zwischen der Schweiz und der EWG sowie um die AHV (PdA-Initiative, Gegenvorschlag der Bundesversammlung). Im Hinblick auf diese eidgenössische Volksabstimmung sind sowohl das Exposé von Dr. Waldemar Jucker über das Abkommen Schweiz-EWG und die Einwanderungspolitik als auch die Stellungnahme von Fritz Leuthy zum Ausbau der Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenvorsorge von besonderer Aktualität.

Redaktion «Gewerkschaftliche Rundschau»